MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

31208

RESOLUCION de 2 de noviembre de 1983, del Tri-buna! que ha de juzgar la oposición libre para cubrir una plaza de Comisario de la Junta del Puerto de Ferrol, por la que se convoca a los oposi-tores admitidos a la práctica del primer ejercicio.

El Tribunal que ha de juzgar las oposiciones convocadas por Resolución de la Junta del Puerto de Ferrol para cubrir en propiedad una plaza vacante, en turno libre, de Comisario de la Junta del Puerto de Ferrol, de fecha 4 de noviembre de 1882, «Boletín Oficial del Estado» número 310, de 27 de diciembre, una vez constituido y de acuerdo con la norma 6.3 de la convocatoria, ha acordado citar a los aspirantes admitidos a la práctica del primer ejerciclo, que tendrá lugar el día 9 de enero de 1884, a las diez horas de la mañana, en el salón de actos de la Junta del Puerto, Muelle de Concepción Arenal, de Ferrol, debiendo venir provistos de útiles de escribir.

Ferrol, 2 de noviembre de 1983.—El Secretario del Tribunal, Daniel Pérez Barrena.—V.º B.º; El Presidente del Tribunal, Rafael Montero Baquedano.

Rafael Montero Baquedano.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

31209

ORDEN de 28 de octubre de 1983 por la que se nombra la Comisión Especial del concurso de tras-lado de la Adjuntía de Teoría de la decisión es-tadística» (Facultad de Ciencias) de la Universidad de Valladolid

Ilmo. Sr.: Por Orden de fecha 9 de mayo de 1983 (-Boletín Oficial del Estado» del 271 se convocó concurso de traslado para la provisión de varias plazas vacantes en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, entre las que figuró la de «Teo-ría de la decisión estadística» (Facultad de Ciencias), de la Universidad de Valladolid, que no pudo ser adjudicada de forma automática.

Solicitadas las reglamentarias propuestas de los Organismos competentes para el nombramiento de la correspondiente Comisión Especial, conforme a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 (-Boletín Oficial del Estado- del 25),

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar la Comisión Especial encargada de formular propuesta de adjudicación, que quedara constituida de la siguiente forma:

Presidente titular: Excelentísimo señor don Gonzalo Arnaiz Vellando.

Vocales titulares:

Dona Pilar Ibarrola Muñoz, Catedrática de la Universidad Complutense de Madrid. Don Miguel Martin Díaz, Catedrático de la Universidad de

Valladolid.
Don Manuel López Cachero, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid

Don Francisco Girón González-Torres, Catedrático de la Universidad de Malaga.

Presidente suplente. Excelentísimo señor don Francisco Azorin Poch.

Vocales suplentes:

Don Francisco de Asis Sales Valles, Catedrático de la Universidad de Barcelona.

Don Antonio Pérez Gómez, Catedrático de la Universidad

de Valladolid.

Don Segundo Giménez Cabria, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Don Pedro Angel Gil Alvarez, Catedrático de la Universidad

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. Madrid, 28 de octubre de 1963.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1962), la Secretaria de Estado de Universidades e Investiga-ción, Carmen Virgili Rodón.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

31210

ORDEN de 28 de octubre de 1963 por la que se nombra la Comisión Especial del concurso de tras-lado de la Adjuntia de grupo II, «Matemáticas II» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industria-les), de la Universidad de Valencia-Politécnica.

Ilmo. Sr.: Por Orden de fecha 9 de mayo de 1983 («Boletín limo. Sr.: Por Orden de lecha 9 de mayo de 1983 (escieta Oficial del Estado» de 27 del mismo mes) se convocó concurso de traslado para la provisión de varias plazas vacantes en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, entre las que figuro la de grupo II. «Matemáticas II» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales), de la Universidad de Valencia-Politécnica, que no pudo ser adjudicada de forma sutomática.

matica.

Solicitadas las reglamentarias propuestas de los Organismos competentes para el nombramiento de la correspondiente Comisión Especial, conforme a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 i-Boletin Oficial del Estado- del 25).

Este Ministerio ha tenido a blen nombrar la Comisión Especial encargada de formular propuesta de adjudicación, que quedará constituida de la siguiente forma:

Presidente titular: Excelentísimo señor don Nadal Batle Ni-

Vocales titulares:

Don Luis de León Vigiola, Catedrático de la Universidad del País Vasco.

Don Jesus Nieto Nieto, Catedrático de la Universidad Poli-

técnica de Valencia.

Don Enrique Linés Escardó, Catedrático de la Universidad
Nacional de Educación a Distancia.

Don Francisco Poyatos Suárez, Investigador Clentífico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Presidente suplente: Excelentisimo señor don Joaquín Ninot Nolla.

Vocales suplentes:

Don Eduardo de la Sorilla Pascual, Catedrático de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Don Joaquín Motos Izquierdo, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia.

Don Alberto Dou Mas de Xexas, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Don Juan Margalef Roig, Colaborador Científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 28 de octubre de 1963.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), la Secretaria de Estado de Universidades e Investiga-ción, Carmen Virgili Rodón

fimo. Sr. Director general de Ensefianza Universitaria.

31211

ORDEN de 28 de octubre de 1983 por la que se nombra la Comisión Especial del concurso de tras-lado de la Adjuntia de Biología para Médicos-(Facultad de Medicina) de la Universidad de Madrid-Autónoma

Ilmo. Sr.: Por Orden de fecha 15 de octubre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 30) se convocó concurso de traslado para la provisión de varias plazas vacantes en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, entre las que figuró la de «Biologia para Médicos» (Facultad de Medicina), de la Universidad de Madrid-Autónoma, que no pudo ser adjudicada de forma automática. de forma automática.

Solicitadas las reglamentarias propuestas de los Organismos competentes para el nombramiento de la correspondiente Comisión Especial, conforme a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 25). Este Ministerio ha tenido a bien nombrar la Comisión Especial encargada de formular propuesta de adjudicación, que quedará constituida de la siguiente forma:

Presidente titular: Excelentísimo señor don Federico Mayor Zaragoza.

Vocales titulares:

Don Florentino Navarro Andrés, Catedrático de la Universidad de Salamança.

Don Fernando Reinoso Suárez, Catedrático de la Universidad Autónoma de Madrid."

Don Juan Jiménez Collado, Catedrático de la Universidad Complutensa de Madrid.

Don David Vázquez Martínez, Profesor de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Presidente suplente: Excelentisimo señor don Diego Jordano Barea.

Vocales suplentes: Don Felipe Javier Fernández González, Catedrático de la Universidad de Barcelona. Don Alberto Sols García, Catedrático de la Universidad Au-

tonoma de Madrid.